

RIESGOS Y RENDIMIENTOS



- * Isuzu con corazón humano: Jun
- * Huelga toca las alas de Aeromar
- * Suben muertes por cáncer gástrico



Conozco pocas empresas extranjeras en México que sean innovadoras y comprometidas, pero entre todas ellas sobresale Isuzu de México. Están de celebración porque cumplen 10 años de operaciones y buscaron una serie de opción que fueran relevantes, no para la empresa, sino que tuviera un sentido social. Fue la manera como el presidente y director general, **Jun Narahashi**, encabezó la idea de hacer una caravana que llevará asistencia a quien más lo necesita. Desde hace años participan de manera entusiasta con el Teletón y han donado **camiones de pasajeros** y carga para diversas instituciones, que incluye la Cruz Roja. No es una labor que se les ocurrió, sino que consistentemente lo hacen. Por eso, celebrar los 10 años en México llevando asistencia social, es la mejor manera de mostrar el compromiso social con el país. La caravana recorrió 26 estados y apoyó a 32 instituciones de beneficencia para niños, jóvenes, personas de capacidades diferentes y ancianos, con un programa altruista que tuvo por objeto objetivo de retribuir la aceptación de los camiones ELF y Forward en el mercado nacional. Han colocado casi 27 mil unidades en México.

Jun Narahashi, junto con **Tsukasa Sato**, presidente y director de operaciones de Isuzu, dieron el banderazo de bienvenida a la caravana en la planta de ensamble de Cuautitlán Izcalli, Estado de México.

El presidente y director general de Isuzu agregó que durante el recorrido de la caravana, "recibimos experiencias directas que permiten convertirnos en una compañía global con impacto local. Queremos que los clientes sepan que somos socios confiables en sus labores de distribución de mercancías y traslado de personas y que la sociedad conozca que Isuzu está comprometida en servir y mantener un ambiente limpio y de calidad para el bienestar de los habitantes de México y el mundo. Isuzu es la marca con corazón humano".

HUELGA. La actitud obcecada del dirigente de la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación, **Ricardo del Valle**, al cerrarse a un acuerdo para sacar adelante la revisión del contrato colectivo de trabajo entre sindicato y empresa, podría ser la puntilla para **Aeromar** a la que, de estallar la huelga el próximo lunes 31 de los corrientes, sucedería lo mismo que a Mexicana. El sindicato de sobrecargos sólo tiene contrato con dos **aerolíneas** Aero-méxico y **Aeromar**, lo que encarece el costo laboral favoreciendo a la competencia que representan Interjet, Volaris, Viva aerobus y TAR.

CÁNCER GÁSTRICO. Una de las enfermedades que se encuentra entre los tres primeros lugares de mortalidad por tumores malignos en México es el cáncer gástrico, datos del INEGI apuntan que de 2000 a 2013 se registraron más de 72 mil muertes por este padecimiento. Además, ocupa el 5to lugar entre los cánceres de mayor incidencia en el país, colocando a Oaxaca, Chiapas, Distrito Federal, Guerrero y Yucatán como las entidades con mayor tasa de mortalidad por la enfermedad. Una de las maneras de reducir la mortandad es con un diagnóstico temprano. ■

